



Dazu startet die Stadt Wetzlar einen umfassenden Beteiligungsprozess und Ihr seid dazu herzlich eingeladen.

Ziel ist es, ein Konzept mit einem städtebaulichen Rahmenplan aufzustellen und die verschiedenen Interessen, Ideen und Vorschläge einfließen zu lassen.

Damit die Interessen von jungen Leuten auch Berücksichtigung finden, wird in Kooperation mit dem Jugendbildungswerk der Stadt, dem Wetzlarer Jugendforum und Schülervertretungen ein Planungstreffen organisiert.

Im Rahmen eines Treffens wird jungen Leuten das Thema von Fachleuten vorgestellt und an einem Modell erläutert. Gemeinsame Vorschläge werden entwickelt. Mit dazu gehört auch eine Ortsbesichtigung direkt in der Bahnhofstraße, bei der bereits Eure Kritikpunkte oder Wünsche mit ein fließen können.

Zu Essen und Getränken laden wir Dich ein:

Datum: Samstag, 27. September 2014

Ort: Um 10:00 Treffpunkt vor dem Haupteingang der Coloraden.
Im Anschluss an den Rundgang gemeinsames Mittagessen und Workshop im Rathaus

Zeit: 10:00 - 16:00 Uhr

Darüber hinaus könnt Ihr natürlich an allen weiteren öffentlichen Veranstaltungen teilnehmen und Vorschläge einbringen. Mit Deiner Anmeldung erhältst du die Einladungen.

Weitere Interessierte sind willkommen. Ladet bitte Freundinnen/Freunde mit ein. Weitere Infos zum Preojekt unter www.wetzlar.de/bahnhofstrasse

Bei Rückfragen bitte Mail an das Jugendbildungswerk jbw@wetzlar.de oder Telefon 06441 99-5171.

Zur besseren Planung wird um eine Anmeldung gebeten.

**Wir freuen uns auf
Deine Mitwirkung
und Deine Ideen!!!**

Anmeldung

Hiermit melde ich mich für den Workshop zur „Umgestaltung der Bahnhofstrasse“ an.

.....
Name, Vorname Geburtsdatum

.....
Schule

.....
Straße, Wohnort

.....
Telefonnummer, E-Mail-Adresse

Ich bin damit einverstanden, dass meine Tochter/mein Sohn an der o.g. Veranstaltung teilnimmt.

.....
Datum, Unterschrift des Erziehungsberechtigten

**Anmeldung bitte an: Jugendbildungswerk
der Stadt Wetzlar
Steinbühlstr. 5
35578 Wetzlar
Tel.: 06441/99-5171
Fax: 06441/99-5174**

**Anmeldung bitte bis
Freitag, den 22.9.2014**